

Nouvelles du corps médical

Todesfälle / Décès / Decessi

Jean-Pierre Christen (1919), † 22.8.2016, Spécialiste en pédiatrie, 1260 Nyon

Ruth Amberg-Leder (1942), † 10.10.2016, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin, 3280 Murten

Katherina Papageorgiou (1967), † 21.10.2016, Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin, 8057 Zürich

Pierre Albert Chappuis (1923), † 29.10.2016, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, 6045 Meggen

Marianne Rüedi-Dürst (1959), † 30.10.2016, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin, 8253 Diessenhofen

Praxiseröffnung / Nouveaux cabinets médicaux / Nuovi studi medici

GE

Mireille Comtesse, Spécialiste en pédiatrie, 30, rue Alexandre-Gavard, 1227 Carouge

Fleur Marie Dupla, Spécialiste en gynécologie et obstétrique, 176, route de Saint-Julien, 1228 Plan-les-Ouates

Aargauischer Ärzteverband

Zur Aufnahme in den Aargauischen Ärzteverband haben sich angemeldet:

als ordentlich praktizierende Mitglieder:

Isabell Bannwart, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin, FMH, 5632 Buttwil, angestellt in Praxis in Villmergen per 9. Januar 2017

Maja Friess, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin, FMH, 5024 Küttigen, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft in Erlinsbach per 1. März 2017

Jacek Kilandowski, Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin, D-50769 Köln, Praxiseröffnung in Berikon per 1. Januar 2017

Barbara Lüpold, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin, FMH, 5600 Lenzburg, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft in Möriken seit 1. November 2016

Guido Pfister, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, FMH, spez. Geriatrie, 6214 Schenkon, angestellt in Praxis in Menziken seit 3. Oktober 2016

Nathalie Plangger, Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin, FMH, 8953 Dietikon, angestellt in Praxis in Wettingen seit 1. November 2016

Rahel Stengl, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin, 5212 Hausen, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft in Baden seit 11. Oktober 2016

als Chef- und Leitende Ärzte/-innen:

Manfred Gartner, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, D-79713 Bad-Säckingen, Leitender Arzt im ASANA Spital Leuggern seit 1. Mai 2016

als Assistenz- und Oberarztmitglieder:

Joachim Benedikt, Facharzt für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates, 5454 Bellikon, Oberarzt in der Rehaklinik Bellikon seit 1. Oktober 2016

Diese Kandidaturen werden in Anwendung von Art. 5 der Statuten des Aargauischen Ärzteverbandes veröffentlicht. Einsprachen müssen innert 14 Tagen seit der Bekanntmachung schriftlich und begründet der Geschäftsleitung des Aargauischen Ärzteverbandes eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet die Geschäftsleitung über Gesuch und allfällige Einsprachen.

Ärztegesellschaft des Kantons Bern

Ärztlicher Bezirksverein Bern Regio

Zur Aufnahme als ordentliches Mitglied hat sich angemeldet:

Elisabeth Leuenberger, Fachärztin für Gynäkologie und Geburtshilfe, FMH, Frauenpraxis, Riedweg 3, 3001 Bern

Einsprachen gegen dieses Vorhaben müssen innerhalb 14 Tagen seit der Veröffentlichung schriftlich und begründet beim Präsidenten des Ärztlichen Bezirksvereins Bern Regio eingereicht werden. Nach Ablauf der Frist entscheidet der Vorstand über die Aufnahme der Gesuche und über die allfälligen Einsprachen.

Ärztegesellschaft des Kantons Luzern

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft Sektion Stadt haben sich gemeldet:

Romana Goette, Fachärztin für Radiologie, Hirslanden Klinik St. Anna Luzern, Institut für Radiologie und Nuklearmedizin, St. Anna-Strasse 32, 6006 Luzern

Jochen Freiherr von Eckardstein-Rebig, Praktischer Arzt, ab 1. Januar 2017: Praxis Gruppe Ebikon, Sagenhofstrasse 1, 6030 Ebikon

Balthasar L. Hug, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, FMH, ab 1. Januar 2017: Luzerner Kantonsspital Luzern, Leitender Arzt, Spitalstrasse, 6000 Luzern 16

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft Sektion Gäu haben sich gemeldet:

Gabriele Zimmermann, Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie, Tätigkeit: Praxis für Psychiatrie und Psychotherapie, Josef-Müller-Weg 1, 6210 Sursee

Michèle Dias, Fachärztin für Oto-Rhino-Laryngologie, Tätigkeit: HNO-Praxis Sursee, Dr. med. Andreas Infanger, Spitalstrasse 16 b, 6210 Sursee

Einsprachen sind innert 20 Tagen nach der Publikation schriftlich und begründet zu richten an: Ärztesgesellschaft des Kantons Luzern, Schwanenplatz 7, 6004 Luzern

Preise / Prix / Premi

Giuseppe-Sciacca-Preis

Aristomenis Exadaktylos gewinnt den Giuseppe-Sciacca-Preis für Medizin. Aristomenis Exadaktylos ist Direktor des Notfallzentrums am Universitätsspital Bern. Er hat dank seiner internationalen Erfahrung ein beeindruckendes Netzwerk von jungen Fachleuten auf dem Gebiet der Notfallmedizin aufgebaut. So gründete er unter anderem das International Centre for Excellence in the Emergency Medicine (CEEM) – eine internationale Plattform für die Zusammenarbeit zwischen Notfallkliniken insbesondere südlicher und südosteuropäischer Länder. Der jährlich vergebene Giuseppe-Sciacca-Preis würdigt weltweite Spitzenleistungen in verschiedenen Disziplinen. Aristomenis Exadaktylos wurde mit dem Spezialpreis der Jury gewürdigt.